

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Alhamdulillah rabbil 'alamin

Puji serta Syukur saya panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena telah dan selalu melimpahkan rahmat, berkah dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Gastrodiplomasi Indonesia Melalui Program Indonesia Spice Up the World terhadap Amerika Serikat Tahun 2020 – 2022” Penelitian ini disusun dan diajukan untuk syarat memenuhi gelar sarjana S-1 dari Jurusan Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia. Shalawat serta salam juga senantiasa tercurahkan kepada Rasulullah Nabi Muhammad SAW, beserta para keluarganya, para sahabatnya, juga para pengikutnya yang setia dalam jalan Allah SWT.

Saya sadar betul dalam proses skripsi ini mengalami berbagai kendala teknis maupun non-teknis, namun kendala-kendala tersebut bisa diatasi dengan berkat datangnya dukungan, bimbingan dan pertolongan dari berbagai pihak. Pertama dari Allah SWT yang paling utama, lalu orang tua, sanak saudara, temen-teman yang selalu menjadi stimulan dan motivasi besar saya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Dan juga, Peneliti berterimakasih kepada:

1. **Yth. Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak. CA.** Sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah

- memberikan restu dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat meraih gelar sarjana dalam Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
2. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Komputer Indonesia serta sebagai Dosen Ilmu hubungan internasional. Saya sangat berterimakasih kepada beliau telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat. Beliau juga memberikan arahan, bimbingan, dan bantuan supaya saya dapat merampungkan skripsi ini. Serta banyak kebaikan yang beliau berikan kepada mahasiswanya. Beliau membangun koneksi yang sangat rileks sehingga saya dan mahasiswa lain bisa dengan nyaman berkonsultasi terkait akademik maupun non akademik dengan beliau. Tidak lupa dengan cerita pengalaman-pengalaman beliau yang menarik sehingga saya dapat melihat itu sebagai pelajaran. Bahagia, sehat, dan berkah semoga mengiringi hidup beliau. Amin.
 3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.D.** Sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM dan sebagai Bapak Wali Dosen. Saya berterimakasih kepada beliau, telah memberikan ilmu pengetahuan, pengalaman, dan motivasi yang sering diberikan oleh beliau, baik itu dalam kelas atau diluar kelas. Cara mengajar yang kerap di selingi senda gurau, membuat suasana kelas yang dibangun menjadi unik sehingga penyampaian materi yang diberikan beliau dengan mudah diterima.
 4. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan Dosen Pembimbing tercinta. Saya berterimakasih kepada beliau atas ilmu-ilmu dan pengalaman-pengalaman beliau yang sangat luar biasa dan telah

- membimbing saya dalam melakukan untuk merampungkan skripsi ini. Beliau selalu bersedia membantu ketika peneliti sedang mengalami kendala akademik. Cara mengajar beliau yang lembut membangun suasana belajar yang damai dan tenang.
5. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Beliau merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat. Beliau kerap menceritakan pengalaman-pengalaman yang sangat luar biasa sehingga sangat memotivasi saya untuk lebih serius dalam melakukan suatu hal termasuk dalam menyelesaikan penelitian ini.
 6. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP, M.Si** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional Saya berterimakasih kepada beliau telah memberikan banyak ilmu yang bermanfaat. Beliau juga kerap membagi pengalaman-pengalaman luar biasa yang menjadi motivasi yang penting bagi saya. Cara mengajar yang lugas membuat materi yang diberi beliau dengan mudah dipahami oleh saya.
 7. **Yth. Bu Henike prameswati, S.IP, M.I.Pol** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional Saya berterimakasih kepada beliau.
 8. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E,** sebagai sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada Tete Dwi atau Teh Uwi cantik yang selalu membantu peneliti dalam mengurus administrasi akademik maupun non-akademik selama perkuliahan berlangsung. Cara pendekatan beliau yang unik sehingga menambah kenyamanan dalam lingkup Program Studi Hubungan Internasional UNIKOM.

9. **Terimakasih kepada Bapak,** Bapak Soleh yang selalu memberikan dukungan materi kepada anak bungsunya ini. Bapak tidak pernah lelah dan selalu memberikan apapun kebutuhan, keinginan, sekaligus kemudahan kepada saya. Serta selalu memberikan pengalaman dan nilai positif kehidupan yang tak ternilai harganya. Segala bentuk perjuangan bapak merupakan motivasi terbesar saya, sehingga saya dapat menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
10. **Terimakasih kepada Mamah,** Mamah Lilis Atikah , yang senantiasa memberikan dukungan, doa, dan nilai-nilai kehidupan yang sangat berarti. Sosok mamah yang kuat dan mandiri merupakan motivasi saya menjadi manusia yang tegar sehingga saya dapat menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
11. **Terimakasih kepada sahabat-sahabat Grup grupan ,** Soni Apranto , Adli muhamad faqih, Rizky Alfiana, Muhamad Rizky dan Syahran Terima kasih sudah menemani, membantu, dan memotivasi Kiara dalam segi mental dan moral. Waktu yang kalian kasih sangatlah menstimulan Reza dalam proses mengerjakan skripsi ini. Sahabat kerap menemani saya dalam menjalankan hari-hari di perkuliahan untuk menyelesaikan Pendidikan di Prodi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
12. **Terimakasih kepada teman-teman HI Angkatan 2018 ,** karena telah membantu dan menemani saya selama saya berada di lingkungan IHI UNIKOM. Terutama teman-teman dari Angkatan 2018 yang merupakan teman seperjuangan untuk

menyelesaikan Pendidikan di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.

13. **Terimakasih kepada pihak Brin / lipi** , karena telah membantu saya dalam melakukan wawancara dalam melakukan penelitian ini terutama khususnya Prof Dr. Mr alie Humaedi M.ag. , M. Hum sebagai kepala riset kesejahteraan sosial , desa dan konektivitas yang telah bersedia melakukan wawancara.

Rasa syukur tulus, ikhlas, dan terima kasih mendalam kepada seluruh pihak diatas dan apabila ada yang tidak disebutkan, mohon maaf, dengan harapan tinggi semoga skripsi yang ditulis oleh saya ini dapat bermanfaat khususnya bagi saya sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan penelitian ini semoga segala kebbaikannya mendapatkan balasan berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa, Amiiin

Bandung, Agustus 2022

Reza Januar Ibrahim